

Stadt Fellbach • 01 • Marktplatz 1 • 70734 Fellbach

An die Redaktionen

Frank Knopp
Redaktion Fellbacher Stadtanzeiger

Büro der Oberbürgermeisterin
Öffentlichkeitsarbeit & Kommunikation

Zimmer Nr. 156
Telefon 0711 5851-361
Telefax 0711 5851-300
pressereferat@fellbach.de

Datum 21.07.2021

Besondere Auszeichnung für besonders Engagierte OB Gabriele Zull zeichnet Carola Mombrei und Siegfried Bihler mit der Landesehrennadel aus

Sie engagieren sich seit Jahrzehnten ehrenamtlich und dies in verschiedenen Vereinen und Organisationen. Für diese außergewöhnliche Einsatzbereitschaft und Einsatzfreude wurden Carola Mombrei und Siegfried Bihler am Montagabend im Großen Saal des Fellbacher Rathauses mit der Ehrennadel des Landes Baden-Württemberg ausgezeichnet. „Sie tun mehr als sie brauchten und sie tun mehr, als viele andere tun“, unterstrich Oberbürgermeisterin Gabriele Zull bei einem kleinen Empfang, der von Emanuelle Lerch, Schülerin vom Leistungskurs Musik am Friedrich-Schiller-Gymnasium, auf dem Klavier umrahmt wurde.

Carola Mombrei ist seit rund 30 Jahren im Evangelischen Jugendwerk Schmiden tätig, seit 1993 ist sie dessen Vorsitzende und trägt damit Verantwortung für die Kinder und Jugendarbeit der Evangelischen Kirchengemeinde Schmiden. Sie organisiert Aktionen, bei denen Geld für die Jugendarbeit gesammelt wird, sie bietet im Team mit den Pfarrern Jugendgottesdienste an und leitet auch selbst Jungscharfreizeiten. Seit 2003 gehört sie dem Vorstandsteam des Fördervereins Evangelische Jugendarbeit an und hat auch hier seit 2014 den Vorsitz inne. Der Förderverein hat sich insbesondere die Aufgabe gestellt, Spendengelder für die Stelle des Jugendleiters zu sammeln.

Seit fast zwei Jahrzehnten gehört Carola Mombrei dem Kirchengemeinderat der Evangelischen Kirchengemeinde Schmiden – heute Schmiden-Oeffingen – an, engagiert sich auch hier für die Belange der Kinder- und Jugendarbeit, übernimmt aber auch weitere Aufgaben etwa als Beauftragte für Diakonie, Mission und Ökumene.

Rathaus | Postanschrift

Marktplatz 1 • 70734 Fellbach
Telefon Zentrale 0711 5851-0
Telefax Zentrale 0711 5851-300
E-Mail rathaus@fellbach.de

Sprechzeiten

Mo – Mi 8:00 – 14:00 Uhr
Do 8:00 – 18:00 Uhr
Fr 8:00 – 12:00 Uhr
und nach Vereinbarung

Einwohnermeldeamt

Zusätzlich Sa 9:00 – 12:00 Uhr

H Haltestelle Lutherkirche
P Parkhaus Stadtmitte

Carola Mombrei habe durch ihr „großes Engagement die Kinder- und Jugendarbeit der Evangelischen Kirchengemeinde Schmiden geprägt“, stellte Gabriele Zull fest. Umso erstaunlicher sei, dass sie noch Zeit finde, sich auch im Stadtjugendring oder der Flüchtlingshilfe zu engagieren.

Siegfried Bihler zog mit seiner Familie 1972 nach Fellbach. Als aktiver Posaunenchor-Bläser waren der CVJM und sein Posaunenchor eine erste Anlaufstelle. Bis heute ist er im Posaunenchor aktiv. Er hat sich – auch gemeinsam mit seiner Frau – aber auch in verschiedener Form im CVJM eingebracht. 1977 wurde Bihler erstmals in den Vereinsausschuss des Evangelischen Vereins Fellbach gewählt, neben der Mitgliederversammlung das oberste Leitungsgremium. Innerhalb des Vereinsausschusses gehörte er der Verwaltungskommission an, die für den Wirtschaftsplan und den Rechnungsabschluss zuständig war und damit eine wichtige Controlling-Funktion wahrnahm. Als „Herr der Zahlen“ war er über Jahrzehnte Kassenmeister bei den „Fröhlichen Gemeindetagen“, dem früheren Vereinsfest. Aber auch bei anderen Festen und Jubiläum war Siegfried Bihler in den Vorbereitungsteams dabei.

Maßgeblich beteiligt war er an der Erarbeitung einer neuen Satzung, die dem Evangelischen Verein eine zeitgemäße Leitungs- und Organisationsstruktur gab. Mit der neuen Satzung wurde 2012 erstmals ein Aufsichtsrat gewählt, in den auch Siegfried Bihler einzog. 2014 zog er sich altershalber zurück und wurde 2015 für seine Verdienste um den Verein zum Ehrenmitglied ernannt. Doch natürlich engagiert er sich auch weiterhin und brachte sich bei der Vorbereitung der 100-Jahr-Jubiläumsausstellung 2019 ein.

Auch die Evangelische Kirchengemeinde Fellbach konnte immer auf Siegfried Bihler bauen, der über Jahrzehnte dem Kirchengemeinderat angehörte. Von 2010 bis 2018 war er leitendes Mitglied im „Arbeitskreis Orgelspenden“, der erfolgreich dafür sorgte, dass die neue Orgel finanziert werden konnte. Auch an Planung, Organisation und Durchführung der Veranstaltungen zum 500-jährigen Turmjubiläum war er führend beteiligt.

Doch auch in weiteren Vereinen war und ist Siegfried Bihler tätig - von der Industrievereinigung bis zum Verein der Freunde der Triennale Kleinplastik. „Die Vielfalt Ihres Engagements ist wirklich beeindruckend. Man hat den Eindruck, Sie sind immer da, wenn man Sie braucht“, meinte die Oberbürgermeisterin anerkennend. Und jedes seiner Ehrenämter über Bihler verlässlich, mit viel Idealismus und hohem persönlichen Einsatz aus.

„Carola Mombrei und Siegfried Bihler haben die Landesehrennadel mehr als verdient“, unterstrich Gabriele Zull. Ihr Engagement bewirke viel. Es bringe Fellbach und den Fellbachern über alle Generationen hinweg ein mehr an Lebensqualität.